

Son más de un centenar

Listado de funcionarios que asistieron a casinos de juego con licencia médica en manos de directora de Servicio de Salud

● La nómina de los trabajadores llegó el viernes a las dependencias del Servicio de Salud Magallanes, ubicadas en Lautaro Navarro. La directora Verónica Yáñez enfatizó que los funcionarios “recibirán sanciones”.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Ya comenzaron las primeras sanciones el Servicio de Salud Magallanes por el caso de licencias médicas de funcionarios que viajaron al extranjero.

Desde la dirección informaron que cuatro funcionarios fueron destituidos, 12 personas se encuentran en procesos llevados adelante por la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud y 10 se encuentran en trámite.

Ahora se conoció que sobre el mismo caso, pero de funcionarios que asistieron a casinos de juego, el listado de trabajado-

res llegó el viernes al escritorio de la directora del Servicio de Salud Magallanes y son 113 los contabilizados.

“Probablemente no sean tantas personas, sino que hay personas que se repiten en el listado, que han ido más de alguna vez al casino estando con licencia médica. Ahora bien, ese proceso y ese documento pasó a manos del departamento jurídico porque debe revisarse,

contabilizar a las personas y cuántos fueron los ingresos”, explicó la directora.

La jefa de la Red Asistencial de Magallanes indicó que al igual que los trabajadores que salieron al extranjero con licencia médica “solicitaré los procesos disciplinarios correspondientes”.

“

Solicitaré los procesos disciplinarios correspondientes”.

Verónica Yáñez, directora Servicio de Salud.

Municipio

Esta semana, el alcalde Claudio Radonich también anunció el inicio de un nuevo sumario administrativo que involucra a 39 funcionarios municipales y de la Corporación Municipal, quienes habrían visitado casinos de juego mientras estaban con licencia médica.



CEBIDA

La directora Yáñez enfatizó que los funcionarios involucrados recibirán sanciones.